## RÉGIONS

## Cinéma

## Bientôt un «Actor's studio» à Casablanca

- Des classes pour former des comédiens à partir de mai
- Un projet porté par l'acteur Saïd Taghmaoui

LE comédien Saïd Taghmaoui ouvre des masters classe d'acting à partir de mai à Casablanca. Le projet intitulé Moroccan international acting (MIA) s'adresse aux jeunes talents marocains et étrangers. «L'objectif est de former des acteurs à jouer autrement qu'à la manière du Moyen-Orient, d'Inde ou des novelas mexicaines où les émotions sont surfaites. Il s'agit d'apprendre aux jeunes talents à interpréter comme les Européens ou Américains. En clair, des acteurs qui ressemblent plus à des personnes de la vie réelle » explique Saïd Taghmaoui.

Les métiers du cinéma attirent de plus en plus de jeunes au Maroc. Beaucoup de jeunes comédiens se forment sur le tas mais la professionnalisation s'impose. «Le talent ne suffit plus. Beaucoup pensent qu'il suffit d'avoir une bonne tête et d'aimer le cinéma. Mais arrivé devant la caméra, les choses se corsent». déclare le comédien. Qui ajoute qu'il a envie de «partager son expérience avec les jeunes acteurs marocains». Rappelons que l'acteur franco-marocain a joué dans de grosses productions internationales comme Les Rois du désert aux côtés de George Clooney, G.I Joe de Stephen Sommers après avoir été révélé dans La haine du réalisateur français Mathieu Kassovitz. Le public marocain l'a aussi apprécié dans Ali Zaoua de Nabyl Ayouch, où il joue le rôle d'un chef de gang (Dib) implacable.

L'accès aux cours est conditionné par une audition: il faut préparer un texte, une chanson ou jouer une scène. Un jury devra sélectionner les meilleurs potentiels. «Le critère privilégié, c'est le talent. Peu importe que l'on vienne des quartiers riches ou populaires», souligne Taghmaoui.



Le projet Moroccan international acting, porté par l'acteur franco-marocain, Saïd Taghmaoui, a aussi pour objectif de détecter des jeunes talents pour le cinéma (Ph. Bziouat)

Les masters classes s'organiseront autour de deux groupes d'une trentaine de personnes chacun, pour les débutants et les plus avancés. Quatre heures de cours par semaine sont prévues et seront toutes dispensées par Saïd Taghmaoui. La formation est aussi ouverte aux personnes qui veulent apprendre à s'exprimer en public, à gérer le stress.

Enfin, l'ambition de l'acteur est de détecter des talents et de les orienter vers des agents sérieux. Les inscriptions sont ouvertes via le net sur l'adresse internationalacting@gmail.com.